
经过一个半月的
漫长等待，CBA 联赛
终于要重燃战火。

本周六，2021-
2022 赛季 CBA 常
规赛第二阶段就将
拉开战幕。

目前在积分榜上暂居榜首的辽宁男篮，
也已经为迎接即将到来的全新考验做好了准
备。

今日中午，辽篮一行将踏上征程前往长春
赛区，为即将到来的第二阶段比赛做好提前准
备。球队主教练杨鸣在出发之前也透露了这一
阶段的目标，“和第一阶段是一样的，我们球队
的指导方针，就是以磨合阵容、调整状态为主，

争取在季后赛到来之前将大家的状态调整到最
佳。”

在过去一个多月的休赛期内，CBA在第二
阶段的赛程安排上也是几经周折，原本已经确
定了双赛区同时作战，因为浙江地区的疫情形
势而被迫作出调整，最终取消了诸暨赛区，将全
部赛事都安排在长春赛区进行。

不过这样的安排，对于辽篮来说也算是一
件相对有利的事情，因为在原本的赛程安排中，
辽篮还需要经历一次中途更换赛区，但如今可
以免去了这一趟旅途奔波，安心在长春赛区打
完全部比赛。

杨鸣认为，第二阶段对于辽篮来说还是会
尽可能地打好每一场，虽然常规赛的成绩固然
重要，但更为重要的还是要把球队的整体实力
磨合提高。“第一，我们的年轻球员比较多；第
二，随着大外援的加入，包括刘志轩、吴昌泽的
伤愈回归，这种磨合的过程也很重要”，杨鸣
说。

另外，此次从沈阳出发前往长春的阵容中，

并不包括此前随国家征战的郭艾伦等4名主力
球员。杨鸣透露称，这4名主力球员将在结束
国家队的统一隔离之后，直接从广东飞往长春
赛区和球队会合，而这4名球员归队之后的状
态则是他最为担忧的事情。

“因为他们进行了比较长时间的隔离，所以
他们的状态，以及和球队之间的磨合，对我们来
说确实会有一点儿吃亏的。因为基本没有磨合
的时间了，可能24日合练一次，25日就直接比
赛了。对于他们的状态能到什么程度，体能什
么程度，包括精神状态什么程度，都不太好说，
只有到赛区之后才能知道。”

因此，对于辽篮在这一阶段里的整体表现，
杨鸣表示自己虽然比较有信心，但还是要做好
面对很大困难的心理准备。“第二阶段可能各队
外援也到位了，伤病、磨合等情况会越来越好，
所以真正比赛从第二阶段开始吧，所以作为辽
宁队来讲还是要打好每一场球，然后尽最大努
力，也做最困难的准备。”

辽沈晚报记者 高鹏

辽篮今日出发前往长春赛区

杨鸣：第二阶段目标仍是调整状态
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余依婷在女子200米混合泳获得银牌。中
国队在女子 4×200 米自由泳接力项目上获得

铜牌。
女子100米蛙泳决赛，唐钱婷在前25米落

后于牙买加选手阿特金森，她在25米转身后开
始发力，在50米时超越对手处于领先，并一直
把优势保持到了终点，以1分03秒47夺冠，打
破了该项目的亚洲纪录。瑞典选手汉森以1分
03秒50拿到亚军。

女子 200 米混合泳决赛，余依婷在第 5 道
出战，前150米，美国选手道格拉斯处于领先，
但余依婷和加拿大选手皮克雷姆在最后 50 米
实现超越，最后 25 米冲刺时，余依婷一度领
先，但最后几米又被皮克雷姆反超，她以 2 分
04秒29夺冠，余依婷以2分04秒48拿到亚军，
创造了新的世界青年纪录。道格拉斯获得第
三名。

女子 4×200 米自由泳接力是中国队的优
势项目，本次没有派出最强阵容，由李冰洁、程
玉洁、朱梦惠和柳雅欣组成的中国队以7分39
秒92摘得铜牌。加拿大队以7分32秒96夺冠，
美国队以7分36秒53拿到银牌。

男子 50 米蛙泳半决赛，闫子贝以 26 秒 18
排在第6位，顺利进入决赛。

短池游泳世锦赛是在 25 米长的泳池里进
行的游泳世界锦标赛，由国际泳联主办，每两年
举行一届，本届比赛原定于2020年12月举行，
受新冠疫情影响延期一年。180多个国家和地
区的上千名运动员参加这次为期6天的比赛。
中国队此次共派出27名运动员，包括13名女运
动员、14名男运动员。

据新华社

短池游泳世锦赛

唐钱婷为中国队夺第4金

12月20日，唐钱婷（下）在决赛中。 新华社发

当下意大利足坛最炙手可热的前锋
是谁？答案应该是弗拉霍维奇，佛罗伦
萨的那位年轻中锋。本轮意甲联赛，这
位塞尔维亚前锋再次为球队建功，帮助

“紫百合”2：2 战平萨索洛，而这也已经
是他连续第6场意甲联赛破门。在即将
结束的2021年，他已经打进了33球，追
平了C罗在意甲创造的纪录。

有点年纪的老球迷都会记得，上世
纪90年代，阿根廷前锋巴蒂斯图塔曾经
在佛罗伦萨呼风唤雨，而“紫百合”也在
他的带领下成为当时意大利足坛的一支
劲旅。不过自巴蒂加盟罗马队之后，“紫
百合”一蹶不振，整体表现已经无法和当
年同日而语。佛罗伦萨一直在苦苦寻找
下一个巴蒂，直到弗拉霍维奇出现，让大
家惊呼，那种熟悉的感觉又回来了。

出生于2000年的弗拉霍维奇出自贝
尔格莱德游击队青训，身高达到1米90，
标准的中锋身材。在现代化足球培训体
系中成长出来的他练就了一身过硬的本
领，头顶脚踢都能得分，这让他很快受到
了来自五大联赛俱乐部的青睐，2018年
夏天，当时只有18岁多的弗拉霍维奇来
到了佛罗伦萨，开始自己的意甲之旅。

和很多初来乍到的年轻人一样，弗
拉霍维奇并不是很快就成为球队主力，
甚至有相当长的一段时间，他都是在U19
梯队效力的。但是金子总会发光的，上
个赛季，这位年轻人迎来了大爆发，为球
队出战的 38 场赛事中，打进了 21 个进
球。本赛季至今，他一共登场20次，就进
球18个，用实力演绎了什么叫“高效”。

本场比赛破门得分后，弗拉霍维奇
已经把个人意甲连续进球的场次提升到
6场，在佛罗伦萨的历史上，仅有巴蒂连
续进球的场次比他更多，阿根廷人曾连
续11场破门。此外，弗拉霍维奇在2021
年已经打入了33球，追平了C罗在意甲
联赛中自然年的进球纪录。C 罗曾在
2020年一共打入了33球。目前看，弗拉
霍维奇还有机会打破C罗的纪录，12月
23 日，佛罗伦萨将在客场挑战维罗纳，
人们都期待着他一战创造历史。

虽然还不满22周岁，但弗拉霍维奇
已经成为欧洲最炙手可热的中锋，被称
为“新巴蒂”的他已经被包括曼城、阿森
纳、尤文图斯在内的众豪门盯上。据英
国媒体称，阿森纳已经为他报价8000万
欧元。 据《北京青年报》

瑞士足球超级联赛草蜢俱乐部20日
宣布，中国国脚、北京国安俱乐部左后卫
李磊将于明年1月正式加盟该球队，并在
2021-2022赛季冬季转会窗完成注册。

“我小时候就有出国踢球的梦想。
在这个年龄能得到这个机会，更是得来
不易。而且我也想到另一个环境尝试一
下，看一下自己的能力在欧洲究竟是什
么水准。”李磊在采访中表示。

现年29岁的李磊出生于山东青岛，
在当地接受青训培养。自 2010 年完成
中超首秀以来，李磊曾先后效力于南昌
八一（上海申鑫）、河南建业、北京国安等
球队。2018年，李磊跟随北京国安夺得
足协杯冠军，入选2019赛季中超最佳阵
容。2019年3月，李磊首次代表中国国
家队出战，迄今共代表国家队出场5次，
有2次助攻。

“很高兴看到李磊加盟草蜢！他是
名中国国脚，能给球队带来许多经验。
希望他能很好地适应瑞士足球和文化，
并在下半赛季给球队带来帮助。”草蜢技
术总监奥洛芬加纳说。

草蜢俱乐部同时表示：“祝愿李磊帮
助北京国安在 2021 赛季中超剩余比赛
中收获好成绩，期待明年 1 月在瑞士苏
黎世相见！” 据新华社

国脚李磊明年1月加盟
瑞士草蜢足球俱乐部

助“紫百合”2：2战平萨索洛

弗拉霍维奇：
21岁已追平C罗纪录

第15届国际泳联世
界短池游泳锦标赛20日
结束第五天的争夺。

唐钱婷在女子
100 米蛙泳以破亚
洲纪录的成绩夺冠，
为中国队拿到第 4
枚金牌。


